



Hochschulen | 29.11.2016 | Nr. 552/16

## **Volker Dornquast: Landesregierung hat unseren Hochschulen einen Bärendienst erwiesen**

Der hochschulpolitische Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, Volker Dornquast, erklärt zur heutigen (29. November 2016) Pressemitteilung der Regierungsfractionen zur Neuverhandlung des beschlossenen Rahmenvertrages über die Intranet-Nutzung nach § 52a Urheberrechtsgesetz zwischen der Kultusministerkonferenz und der Verwertungsgesellschaft WORT:

„Es ist gut und richtig, dass die Regierungsfractionen ihre Landesregierung zurückpfeifen. Das entsprechende Pilotprojekt an der Universität Osnabrück hat gezeigt, dass die Einführung der Einzelerfassung zu einer deutlichen Verschlechterung für die Lehrerenden und Studierenden führt.

Unsere Hochschulen sollen sich vielmehr auf die Verbesserung der Lehre konzentrieren und sich nicht damit beschäftigen müssen, ob für das genutzte Werk bereits eine Lizenz vorliegt oder nicht. Aufwand und Nutzen stehen in keinem Verhältnis. Hier hat die Landesregierung unseren Hochschulen einen Bärendienst erwiesen.“